

Herzlichen Dank



Ölbild von Max Perucchi (60-er Jahre)

für die grosse Anteilnahme, die lieben und tröstenden Worte, Umarmungen und Karten, welche wir beim Abschied unseres lieben

Max Perucchi-Bätscher

1. Februar 1927 bis 18. April 2015

erfahren durften. Daraus schöpfen wir Kraft und Zuversicht.

Ein herzliches Dankeschön geht an Herrn Pfarrer Marc Schedler für die sehr persönlich und einfühlsam gestaltete Trauerfeier.

Besonders bedanken möchten wir uns bei Dr. Daniel Hardegger für die langjährige gute Betreuung, der Spitex und dem Altersheim Lindenhüs für die liebevolle Pflege in den letzten Tagen.

Für die grosszügigen Spenden zugunsten der Stiftung Kinderhilfe «Sternschnuppe» bedanken wir uns sehr.

Die Trauerfamilie